

Selon une récente enquête de l'office de la statistique hongrois (KSH), 7,4% de la population hongroise âgée entre 18 et 49 ans réside à l'étranger, tout en conservant une adresse permanente en Hongrie. Cette enquête ne prend pas en compte les personnes ayant migré définitivement, mais uniquement celles dont le séjour à l'étranger est supérieur à trois mois.

Cette migration de travail (ou liée aux études) concerne dans son immense majorité les pays de l'Union européenne. L'Allemagne et le Royaume-Uni sont les deux principaux pays d'expatriation, avec respectivement 25,8% et 25,6% des Hongrois partis à l'étranger. Suivent l'Autriche (12,7%), le Bénélux (5,8%). Ils sont en revanche moins nombreux à avoir traversé l'Atlantique, avec 8,7% en Amérique du Nord.

Source: Index.hu